

**66º PERIODO DE SESIONES DE LA COMISIÓN SOBRE LA
UTILIZACIÓN DEL ESPACIO ULTRATERRESTRE PARA FINES
PACÍFICOS (COPUOS)**

31 de mayo al 9 de junio de 2023

MÉXICO

Tema 12. La utilización de la tecnología espacial en el sistema de las Naciones Unidas.

Excelencias, distinguidos delegados,

En representación de México, queremos enfatizar nuestro compromiso con el desarrollo integral y la cooperación en materia espacial dentro del sistema de las Naciones Unidas. Creemos firmemente en la necesidad de una coordinación más fuerte y efectiva entre los órganos de las Naciones Unidas en temas espaciales y reconocemos la importancia de la ciencia y tecnología espaciales en la promoción del crecimiento económico y el avance hacia el desarrollo sostenible.

México, como miembro activo de la comunidad internacional, urge a las entidades del sistema de las Naciones Unidas a estrechar la cooperación y la coordinación, particularmente con la Oficina de Asuntos del Espacio Ultraterrestre. La sinergia entre estas entidades es esencial para abordar los retos multifacéticos de nuestra era.

En el ámbito nacional, nuestro gobierno está comprometido con la coordinación efectiva entre las diversas dependencias y organismos responsables del uso de tecnología espacial. Esta coordinación es crucial en áreas como la gestión de desastres y la administración de nuestros recursos naturales.

Hemos adoptado un enfoque activo para aprovechar las tecnologías espaciales en la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. En este contexto, la observación de la Tierra, la exploración espacial y las telecomunicaciones son elementos centrales de nuestra estrategia espacial nacional.

La Agencia Espacial Mexicana (AEM), en su rol de coordinadora, ha estado al frente de la implementación de estas estrategias en colaboración con el Gobierno Federal, la industria y la comunidad académica y científica. Además, la AEM tiene la responsabilidad de mantener informada a la Oficina de Naciones Unidas para Asuntos del Espacio Ultraterrestre sobre los esfuerzos de México en este campo.

Por último, reiteramos la disposición de México para trabajar conjuntamente con todos los países en el uso de la tecnología espacial para el bienestar de nuestras sociedades y el futuro sostenible del planeta.

Agradecemos su atención.